

## STADTRADELN im Landkreis Ansbach geht in die vierte Runde

237.038 Radkilometer – dieses Vorjahresergebnis gilt es beim diesjährigen STADTRADELN zu toppen. Der Landkreis Ansbach nimmt bereits zum vierten Mal an der internationalen Fahrradkampagne teil. Ziel ist es, möglichst viele Alltagswege mit dem Rad zurückzulegen. Egal ob auf dem Weg zur Arbeit oder in der Freizeit – jeder Radkilometer trägt zum Klimaschutz bei und fördert die eigene Gesundheit. Mitmachen können alle, die im Landkreis Ansbach wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder zur (Hoch-) Schule gehen. Dabei spielt es keine Rolle, wo die Radkilometer gesammelt werden. Der Aktionszeitraum beginnt am 22. Mai 2025, wenn es wieder heißt „In die Pedale, fertig, los!“. Nutzen auch Sie das dreiwöchige Zeitfenster und melden sich kostenlos unter [www.stadtradeln.de/landkreis-ansbach](http://www.stadtradeln.de/landkreis-ansbach) an. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Lena Navarro Ortiz, Klimaschutzmanagerin des Landkreises Ansbach per Mail an [klimaschutz@landratsamt-ansbach.de](mailto:klimaschutz@landratsamt-ansbach.de) oder telefonisch unter der Rufnummer 0981/468-1030.

**STADTRADELN**

Jetzt App laden  
und Radverkehr  
verbessern!

**Landkreis Ansbach ist dabei.**  
22. Mai - 11. Juni 2025  
[stadtradeln.de/landkreis-ansbach](http://stadtradeln.de/landkreis-ansbach)

LANDKREIS ANSBACH  
Heimat • Gemeinsam • Gestärkt

[www.klimaschutz-landkreis-ansbach.de](http://www.klimaschutz-landkreis-ansbach.de)

EINE KAMPAGNE DES KLIMA BÜNDNIS

Foto: Plakat Stadtradeln 2025